

Nombre del Alumno: Ricardo Cordova Santiz

Nombre del tema: Oratoria

Parcial: 4

Nombre de la Materia; comunicación oral

Nombre del profesor: Torres López Alejandra

Nombre de la Licenciatura: Veterinaria

**Cuatrimestre: 2** 



"Estimados compañeros, profesores y autoridades presentes,

Hoy me dirijo a ustedes para abordar un tema de vital importancia en nuestra sociedad: el bullying. El acoso escolar es una realidad que afecta a muchos jóvenes en todo el mundo y es nuestro deber como comunidad educativa ponerle fin.

El bullying se define como cualquier forma de agresión física, verbal o psicológica que se repite de manera constante en el ámbito escolar. Es una problemática que no debemos ignorar, ya que sus consecuencias pueden ser devastadoras para las víctimas.

El impacto del bullying en la vida de quienes lo sufren es profundo. La autoestima se ve afectada, la confianza se desvanece y la salud emocional se deteriora. Muchos jóvenes se sienten solos, temerosos e incluso llegan a considerar el suicidio como única salida.

Es importante entender que el bullying puede manifestarse de diferentes formas. El acoso verbal, con insultos y burlas, lastima profundamente a quien lo recibe. El acoso físico, con golpes y agresiones, deja cicatrices visibles e invisibles. El acoso psicológico, con amenazas y exclusión, genera un profundo sufrimiento.

Es fundamental que, como comunidad educativa, nos unamos para prevenir y detener el bullying. Debemos fomentar una cultura de respeto, empatía e inclusión. No podemos quedarnos en silencio cuando presenciamos una situación de acoso, debemos denunciarlo y apoyar a la víctima.

Además, es crucial que brindemos herramientas a los jóvenes para enfrentar el bullying. Debemos educar en habilidades sociales, en la resolución pacífica de conflictos y en el uso responsable de las redes sociales. La concienciación y la prevención son fundamentales para crear un entorno escolar seguro y respetuoso.





UNIVERSIDAD DEL SURESTE 2



es una realidad que no podemos ignorar. Debemos actuar de manera decidida para erradicarlo de nuestras escuelas y comunidades. Cada uno de nosotros tiene el poder de marcar la diferencia, de ser un agente de cambio. Juntos, podemos construir un futuro en el que el respeto y la tolerancia sean los pilares de nuestra convivencia. Muchas gracias por su atención y por sumarse a esta lucha contra el bullying. Juntos, podemos hacer la diferencia."

UNIVERSIDAD DEL SURESTE 3